

NGO

Personel Kodim 1702/JWY Hadiri Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444/2023 M Kabupaten Jayawijaya

Suhendi - WAMENA.NGO.WEB.ID

Feb 19, 2023 - 11:51



WAMENA - Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 1702/JWY Kapten Inf Nur Abdillah bersama 15 orang anggota menghadiri acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444/2023 M Tingkat Kabupaten Jayawijaya, bertempat di Gedung Serbaguna Kompleks Masjid Agung Baiturrahman, Jl. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, pada Sabtu (18/02/2023).



Saat ditemui, Pasiter mengatakan melalui momentum ini mari kita bersama-sama berdoa dan meminta kepada Allah SWT.

“Kita sebagai umat islam selalu bertaqwa kepada Allah SWT dan selalu mengimani Nabi Muhammad SAW sebagai suritauladan bagi kami dan menjadi contoh bagi umat manusia diseluruh dunia,” terangnya.

Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW jail ini mengambil tema "Memetik Hikmah Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Dalam Aktualisasi Ketaatan Beribadah, Kepedulian Sosial, dan Partisipasi Berdemokrasi".

Dalam tausiah oleh Ketua Ikatan Dai Indonesia KH. Ayub Fachrudin, Lc.,M.Pd.I. Provinsi Papua mengingatkan Jangan meninggalkan sholat, sabarkan hati dan berdoalah meminta pertolongan hanya kepada Allah SWT. Sesungguhnya Allah adalah sebaik-baiknya penolong umat-Nya.

“Semoga dengan peringatan Isra Mi'raj ini kita semua dapat mengambil hikmah dari setiap musibah yang kita alami, akan selalu ada pelajaran berharga dibalik itu semua,” ujarnya.

Sementara itu, Dandim 1702/JWY Letkol Cpn Athenius Murip, S.H.,M.H., pada kesempatan berbeda berharap agar prajurit Kodim 1702/JWY dapat menjadi pribadi yang beriman dan bertaqwa sehingga dapat jauh dari pelanggaran.

“Dengan Isra Mi’raj ini semoga kita menjadi pribadi yang lebih baik lagi, taat kepada agama dan selalu bersyukur atas apa yang telah diberikan kepada kita semua,” tutup Dandim 1702/JWY.

Turut hadir dalam acara ini, Asisten I Sekda Kab. Jayawijaya Drs. Tinggal Wusono MAP, Danyon 756/WMS Letkol Inf Irwan Setia Kusuma, Wadab Lanud Wamena Mayor Kes Novan Suhandoko, Kepala Kementrian Agama Kab. Jayawijaya Thinus Giban., S.Th., M.M., Imam Masjid Al-Ihsan Ustad Syafaatul Uzma, Imam Masjid Baiturrahman Ustad Rohmanl, Kepala Bagian Urusan Agama Kab. Jayawijaya Ustad Atan Ilepele. (*)